



Marqués de Valdueza en Palacio



En el mes de noviembre llegó a tierras mexicanas Marqués de Valdueza, un vino de Extremadura, del que solo hay 12,160 botellas en el mercado, de las cuales una parte estará a la venta exclusivamente en las tiendas de El Palacio de Hierro. Marqués de Valdueza es un crianza elaborado con Syrah y Cabernet Sauvignon, y envejecido en barricas de roble francés. Para los gourmets el nombre de Valdueza representa un magnífico aceite de oliva virgen extra; ahora Alonso Álvarez de Toledo, Marqués de Valdueza ha decidido incursionar en el mundo del vino, lanzando este elegante vino, elaborado bajo la dirección del enólogo Dominique Roujou. Marqués de Valdueza ha ganado ya una medalla de bronce en el International Wine Challenge, un Bacchus de plata en España y está calificado por José Peñín con 92 puntos.